

# Heute ist Meldebeginn für Rennsteiglauf

Schmiedefeld – Noch ist Zeit bis zum 45. GutsMuths-Rennsteiglauf, der am 20. Mai 2017 die internationale Laufszenen bewegen wird. Doch schon jetzt wirft der größte Crosslauf Europas seine Schatten voraus. Am 1. September ist traditionell Meldebeginn für das Laufspektakel. Die Veranstalter locken mit den günstigsten Startgebühren, die danach sukzessive in Staffelschritten angehoben werden. Und gerade für die seit Jahren ausgebuchte und dadurch limitierte Halbmarathonstrecke lohnt sich eine frühzeitige Anmeldung nicht nur, um Kosten zu sparen, sondern um überhaupt dabei sein zu können. Nach dem Eingang der 7500. Anmeldung wird für den „Kurzen“ bekanntermaßen das Teilnehmerfeld geschlossen. Die Möglichkeit der Sofortmeldung noch am Tag des 44. Rennsteiglaufes haben übrigens so viele Starter genutzt wie noch nie. 2120 Läuferinnen und Läufer konnten es gar nicht erwarten, und sind bereits angemeldet.

## Neues beim Marathon

Neu für Marathonläufer ist, dass die Organisatoren eine Ausstiegsmöglichkeit bei Kilometer 33,4 am Dreiherrenstein geschaffen haben. Analog der seit Jahren bestehenden Ausstiegsmöglichkeit auf der Supermarathonstrecke, werden die Aussteiger nun auch beim Marathon trotzdem als offizielle Teilnehmer gewertet, was das Wagnis Marathon erleichtert. Somit wird die Verbindung vom Halb- zum Marathonstart vereinfacht und mögliche Bedenken von Traditionsläufern, dass die Teilnahmeserie bei einem Ausstieg reißen könnte, sind hinfällig. rd